
Протокол №1 

заседания общешкольного родительского собрания 

от 6 сентября 2024 года 

 

Присутствовали: председатели родительских комитетов групп: УТЭ-

1К(1), УТЭ-2К(2), УТЭ-3К(1), УТЭ-4К(1),  УТЭ-5К(2), ЭНП 3(1) Манасерян 

С.А., ЭСО -2 Горькавая Е.Ю., ЭСО 2к(1) Боровко Ю.О., ЭСО 2к(2) Васильева 

А.Д., УТЭ 1к(1), УТЭ 2к(1)  Иванова М.В., ЭСО к(1) Линник Т.В., ЭНП 3к(2) 

Филина Т.В.,  ЭСО 2к(3) Старыгина Е.Ю., ЭНП 1к(2), ЭНП 2к(2) Пупенко 

С.Г.,  ЭСО 2к(4), ЭСО 2к(5), Сайгина Т.С., ЭСО -3 Гракова Т.В., ЭНП 3к(1) 

Керстейн Л.Р., ЭНП 1к(1) Мартиросян К.Э.,  

 

В присутствии администрации МАУ ДО СШШ: Ургарчева Т.Г. 

(директор), Мартиросов Г.В. (замдиректора по АХР), Портнова А.В. 

(замдиректора по МР), секретарь собрания Михно Т.И. 

Повестка дня: 

1. Утверждение положения об общешкольном родительском комитете, 

положение о порядке привлечения, расходования и учета 

добровольных пожертвований и других дополнительных источников 

финансирования физических и юридических лиц МАУ ДО СШШ. 

2. Выбор членов общешкольного родительского комитета МАУ ДО 

СШШ. 

3. Выборы председателя общешкольного родительского Комитета (далее 

Комитета). 

4. Выборы секретаря Комитета. 

5. Выборы ревизионной комиссии Комитета. 

6. О помощи, необходимой для развития школы, план работы школы на 

год. Обсуждение планов работы МАУ ДО СШШ на год. 

Слушали.  

1. Директор МАУ ДО СШШ Ургарчева Т.Г. Администрацией и 

тренерско-преподавательским составом МАУ ДО СШШ было разработано 

Положение об общешкольном родительском комитете (Дале Комитет). 

Основные пункты: 1) от родителей выбираются представители групп ЭСО, 

НП УТЭ, в состав членов Комитета; 2) Комитет избирает председателя, 

секретаря, ревизионную комиссию Комитета; 3) Комитет разрабатывает и 

осуществляет систему передачи добровольных пожертвований для школы на 

внебюджетный счет школы, либо осуществляет адресную помощь школе 

(приобретение необходимых для нужд школы материалов); 4) Комитет 

собирается о мере необходимости, но не реже 3 раз в год, на своих 

заседаниях обсуждает планы работы, отчеты о работе и др. Так же у нас 

разработано Положение о порядке привлечения, расходования и учета 

добровольных пожертвований и других дополнительных источников 

финансирования физических и юридических лиц МАУ ДО СШШ. Вам 

розданы Положения и план работы для ознакомления. Предлагаю утвердить 

данные Плана работы на 2024-2025 учебный год. Прошу голосовать. 



Голосование: единогласно «за». 

Постановили: принять Положение об общешкольном родительском 

Комитете МАУ ДО СШШ, Положение о порядке привлечения, расходования 

и учета добровольных пожертвований и других дополнительных источников 

финансирования физических и юридических лиц МАУ ДО СШШ, утвердить 

план работы родительского комитета на 2024-2025 учебный год. 

2. Директор МАУ ДО СШШ Ургарчева Т.Г. Нам необходимо выбрать 

членов Комитета от групп ЭСО, ЭНП, УТЭ. Это должны быть люди, которые 

интересуются судьбой школы, постоянно вместе с детьми посещают школу, 

общаются с родителями, являются председателями родительских комитетов 

групп. 

Васильева А.Д.  Предлагаю выбрать от групп ЭСО меня, так как я 

постоянно нахожусь в школе, вожу ребенка и могу уделять Комитету время. 

Так же предлагаю выбрать в члены Комитета председателей Иванову М. 

В.(председатель групп Горькавого В.И.), представитель групп УТЭ, 

Манасерян С.А., (председатель групп Онищук В.А.), и Гракову Т.В., Сайгину 

Т.С., Старыгину Е.Ю. Они не первый год состоят в родительских комитетах 

групп и в общешкольном родительском комитете. 

Ургарчева Т.Г. Если нет возражений, то прошу голосовать. Кто за 

данные кандидатуры. 

Голосование: единогласно «за». 

Постановили: членами Комитета избрать: Манасерян С.А., Иванову 

М.В., Сайгину Т.С., Старыгину Е.Ю., Гракову Т. В. 

Ургарчева Т.Г. Нам необходимо выбрать председателя Комитета. Я 

предлагаю выбрать Манасерян С.А., она зарекомендовала себя как 

ответственный член Комитета, она уже опытный председатель родительского 

комитета своей группы, в прошлом году она уже возглавляла Комитет. 

Прошу голосовать. 

Голосование: единогласно «за». 

Постановили: избрать председателем Комитета Манасерян С.А. 

4. Манасерян С. А. Нам нужно избрать секретаря заседаний Комитета. 

Я предлагаю Иванову М.В. Она не первый год является председателем 

родительского комитета своей группы  (четвертый год). два года является 

секретарем общешкольного родительского комитета. Предлагаю голосовать. 

Голосование: единогласно «за». 

Постановили: утвердить секретарем заседаний Комитета  Иванову М. 

В. 

5. Манасерян С. А.  Нам необходимо выбрать ревизионную комиссию, 

которая будут следить за перечислением добровольных пожертвований от 

родителей на внебюджетный счет школы, делать годовой отчет совместно с 

администрацией школы на заседании Комитета о проделанной работе.  Я уже 

была в прошлом году в этой комиссии,  я могу стать членом комиссии на 

этот учебный год. 

Васильева А.Д. Я  тоже могу быть членом этой комиссии. 

Манасерян С. Кто за данных членов комиссии, прошу голосовать. 



Голосование: единогласно «за». 

Постановили: утвердить состав ревизионной комиссии в составе: 

Манасерян С.А., Васильева А.Д. 

6.1. Директор МАУ ДО СШШ Ургарчева Т.Г. Еще одни не 

маловажный вопрос: парковка транспорта родителей возле школы. Так как 

МАУ ДО СШШ расположена в частном секторе  и нет возможности 

организовать достаточное количество парковочных мест, убедительная 

просьба председателям донести до родителей групп информацию о том, что 

при посещении школы на занятия или турниры, автотранспорт родителей не 

должен загораживать проезд на частные территории жильцам (въезды во 

дворы) и проезжую часть. Парковать транспорт можно в районе ресторана 

«Царская Охота», комплекса «Голден Хаус», магазина «Магнит», на стоянках 

по ул. 2-ая Урицкая, ул. Урицкого. Если нет возражений, прошу принять 

информацию к сведению и донести до родителей групп. 

Голосование: единогласно «за». 

Постановили: принять к сведению. 

6.2. Замдиректора по АХР Мартиросов Г.В.  

За 2023-2024 учебный год председателями родительских комитетов 

были собраны пожертвования: 

Группы ЭСО-9, ЭНП-8, УТЭ-5 занимающихся на базе МАУ ДО СШШ 

–  всего 22 

Всего средств: 554 569,90 рублей. 

Средства были израсходованы на: 

Стройматериалы на строительство турнирного зала,  

Чистящие моющие средства  

Канцтовары  

Заправка, ремонт принтеров, ксероксов  

Текущий ремонт  

Конфеты на занятия  

Компьютерная безопасность (антивирус), электронная подпись контур для 

электронного документооборота  

Подготовка и украшение к новому году  

Интернет ИТ технологии и др.  

Подробный отчет с чеками и разбивкой трат по месяцам хранится в 

кабинете заместителя директора, отчеты ежемесячно вывешиваются на 

стенде в школе, любой желающий может с ними ознакомиться. 

За 2023-2024 учебный год нами была проделана следующая работа: 

1) залиты бетонные дорожки во дворе Гоголя, 214, бетонная квадратная 

площадка; 

2) продолжили благоустройство клумб, стояночных мест, Гоголя 214, 207; 

3) завершены работы по строительству туалетов и раздевалок для турнирного 

зала Гоголя, 214, введены в эксплуатацию;  

4) заштукатурен, покрашен низ фасада здания, Гоголя 207, 214; 

5) косметический ремонт к новому учебному году зданий; 

6) закуплены наборы шашек (30 штук); 



7) сделан навес при входе в турнирный зал Гоголя, 214; 

8) уложен плиткой тротуар перед входом во двор Гоголя, 214 

9) ямочный ремонт дворового покрытия стоянки Гоголя, 207; 

10) закуплены мягкие доски, электронные часы (30+18 штук); 

11) замена полового покрытия актовый зал, Гоголя, 207. 

12) частично уложен плиткой двор Гоголя, 214; 

13) оформлены документы на новые здания Гоголя, 214 (туалеты, 

хозпомещение): техпаспорта, проекты, произведена регистрация этих 

помещений в юстиции; 

14) произведен ремонт ливневой системы Гоголя, 207; 

15) закуплены экраны для проектора в количестве 3 штук для кабинетов 

школы; 

16) закуплена новая аптечка по новому ГОСТу 2024 года для учащихся; 

17)закуплены энергосберегающие дампы для освещения школьного; 

18) монтаж охранной сигнализации Гоголя, 207; 

19) монтаж АПС Кирова, 50 и многое другое. 

В 2024-2025 учебном году мы планируем сделать следующую работу 

по благоустройству школы:  

1) укрепление перекрытий между актовым  залом и 1 этажом, Гоголя, 207;  

2) изготовление стендов информационных, стеллажей для наград; 

3) замена электропроводки в малом здании Гоголя, 214; 

4) текущая ремонтная работа по благоустройству школы, решение вопроса о 

расширении стоянки, Гоголя, 214  

5) закончить укладку тротуарной плиткой двора Гоголя, 214; подъездной 

дорожки Гоголя, 214 

6) закупка мебели (школьных столов) для помещений школы; 

7) закупка ноутбуков, проектора, электронных часов шахматных; 

Все это мы планируем желать как самостоятельно, так и с 

привлечением спонсоров. 

Манасерян С. А. Я предлагаю оказывать школе добровольные 

пожертвования, кто может и председатели групп будут класть их на 

внебюджетный счет школы или мы сами будем приобретать нужные 

материалы для строительства и жизни школы по списку нужд, которые 

может нам предоставлять замдиректора по АХР раз в месяц. Члены Комитета 

так же будут собираться для контроля за поступлением добровольных 

пожертвований и обсуждать, куда они будут направляться. В принципе мы 

проводили родительские собрания в своих группах и все родители согласны с 

теми мероприятиями, которые будет проводить школа, так же они согласны 

оказывать школе добровольные пожертвования по мере возможности. Я 

предлагаю голосовать за принятие данных положений, за оказание 

добровольных пожертвований школе и за данные планы работы по 

благоустройству школы. 

Голосование: единогласно «за». 



Постановили: утвердить добровольные пожертвования школе, принять 

план по благоустройству школы на 2024-2025 учебный год. Помогать по 

возможности с реализацией этого плана. 

Председатель Комитета      Манасерян С.А. 

Секретарь Комитета:        Иванова М.В. 

Члены Комитета: 

Горькавая Е.Ю. 

Боровко Ю.О. 

Васильева А.Д. 

Линник Т.В. 

Филина Т.В. 

Старыгина Е.Ю. 

Пупенко С.Г.(Здоровец Е.Е.) 

Сайгина Т.С. 

Гракова Т.В. 

Керстейн Л.Р. 

Мартиросян К.Э.(Аракелова А.) 
  

Секретарь собрания         Михно Т.И. 
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